

Fallece Paco Prats, destacado productor de animados en Cuba

Image not found or type unknown



La Habana, 2 sep (RHC) Este miércoles falleció en La Habana el productor Francisco Prats (1944-2020), figura clave en los animados cubanos. Conocido por todos como Paco Prats, quien se inició en el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos en 1963 y desde esa fecha desarrolló una amplia obra en el entonces Departamento de Dibujos Animados de esa entidad.

Este año recibió, junto al guionista Senel Paz, el Premio Nacional de Cine como reconocimiento a su larga y fructífera trayectoria profesional que incluyó la realización de algunos de las importantes obras de nuestra animación.

Cuando llegó a los Estudios de Animación con la noticia que había recibido el Premio Nacional de Cine 2020 comentó: “En un momento así me acuerdo de Tulio Raggi, mi maestro. También estoy muy agradecido a Juan Padrón y a tantos muchachos que han pasado por aquí a lo largo de estos 60 años”.

Los Estudios de Animación, el ICAIC y la cultura cubana en general, pierden a un creador de altísimo valor en nuestra historia.

Sirvan las palabras de nuestro héroe Elpidio Valdés para despedirlo: “Hasta la vista, compay”. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/233031-fallece-paco-prats-destacado-productor-de-animados-en-cuba>



Radio Habana Cuba